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娱乐新闻

那英微博自曝

警车开道送演出服

引来网友热议

9 日晚的微博上，焦点人物之

一当数那英。 当晚去国家体育馆

参加交管局春晚的那英到了后台

才发现助理忘带演出服了，于是，

警车开道带其助理取回了演出

服。 那英将此事发到微博，末尾还

得意地加了一句：“交警这时不用

啥时用啊！ ”

此言一出， 立刻引起网友非

议，短短一个多小时，留言已经近

600 条， 大多数都在批评那英：“

难道占用公共资源很开心吗？ ”还

有一部分网友表示遗憾：“挺喜欢

那英的，不过，这话说得……”

面对巨大的舆论压力， 那英

在十几分钟后发出了另一条微

博，言语之间有些激动：“别 tm 以

为我滥用交警特权！ 几条马路都

管制！ 靠！ ”这条微博再次引发网

友热议， 在不到 1 小时里收到了

740 多条留言。

9 日晚 9 时，记者拨打了那英

的手机， 然而打了几次都无人接

听。 之后，记者发现那英已经删除

了此前所发的多条微博， 仅剩下

一条：“都想好啦， 来不及就借制

服上！ 八行啊（不行啊）！ 全是男滴

（男的）！ ” （乔雪阳）

春节快到了， 很多人都开始忙着准备

礼物了。 准备礼物可不是一件轻松的事情，

人们常说：礼多人不怪，礼好才开心。 那么，

今年到底送啥礼物最能表心意呢？

近日， 笔者从已经开始升温的礼品市

场了解到， 今年消费者对健康礼品的关注

更甚于往年。 据水宜生专卖店工作人员介

绍，以往每到年底，各类礼品都很多，如送

父母的、送朋友的、送同事的、送客户的。 礼

物买了不少，送的效果心里总是没底儿。 而

今年送礼，大家都把表心意放到了第一位，

其中用“水宜生”健康杯就是今年节日礼品

最大的一个亮点。

随着水宜生产品的健康理念“水宜生，

水养生” 在中央电视台等权威媒体的大力

宣传下，时至年底，消费者对水宜生产品的

信赖和饮水养生的热情日益高涨，现在，水

宜生专卖店生意最红火。

送朋友：身体更健康，事业更辉煌

逢年过节，朋友的应酬是最多的，明知道东西吃

多了、烟抽多了、酒喝多了对身体不好，但是也无法推

辞。 趁着佳节给朋友送上一台“水宜生”微电解制水器

才是对朋友最实在的关心。 这么独特的健康礼品朋友

自然会看在眼里记在心里。 送礼送健康，送礼就送“水

宜生”。

送长辈：孝心更直接，生活更幸福

父母老了，身体大不如从前。 如今儿女的生活条

件改善了，也该给爸妈送上一个“水宜生”微电解水杯

了。“水宜生”对便秘、痛风、高血脂、糖尿病等多种疾

病都有很好的辅助治疗和缓解作用，最近还通过了北

京三甲医院的临床验证。 让爸妈多享几年清福，这不

就是子女的一份孝心吗？ 父母身体好，全家都幸福！

送客户：关系更融洽，生意更兴隆

生意场上免不了送点儿礼品，表示诚意。 送“水宜

生”微电解制水器以表对客户健康的关心，更能增进人

情关系。 做生意就是做人情，“水宜生”是商务往来最合

适的馈赠佳品。 公司应酬有了“水宜生”，就可以少醉

酒，少误事，工作与享受两不误。 给客户送礼有讲究，送

礼要送得特殊，要送得有品位。

送伴侣：感情更融洽，家庭更美满

夫妻之间同舟共济，共同承担家庭生活压力。 看着

他（她）每天辛苦忙碌，风华不再，健康不再，真是心疼！

上有老下有小，也是单位的顶梁柱，他（她）一旦倒下怎

么办？ 送他（她）“水宜生”吧，为健康加油，为幸福加油。

送老公“水宜生”，让他健健康康添活力；送老婆“水宜

生”，使她更年轻、更美丽。

2008 年 2 月 8 日农历正月初二， 中央电视台

《走近科学》 栏目对功能水专家杨启彪博士及其获

得的国家发明专利“水宜生微电解制水器”进行了

专题报道。 2008 年 9 月，中央电视台综合频道、经济

频道、综艺频道、科教频道、新闻频道、央视国际网

站等权威媒体再次对“水宜生微电解制水器”、“水

宜生，水养生”的健康饮水理念给予了大规模的推

广与宣传。

迅速消除体内酸性代谢物质， 中和

酸毒，调节人体的酸碱平衡，预防疾病。

具有极强的还原性， 清除体内过剩

的自由基，保健美容，延缓衰老。

渗透力强， 改善人体微循环，加

速体内毒素排泄，促进新陈代谢。

提供人体细胞所需营养，活化细

胞，增加自然治愈力，增强免疫力。

比例适当，便于人体

吸收，促进人体各器官健康生长。
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春晚小品拿史冬鹏开涮，大史回应：

这点娱乐精神我有

春晚小品同不少名人明星开过善意的玩笑， 演员们也会拿

自己和同行开涮。兔年春晚，蔡明搭档刘威表演的小品《新房》调侃

田径名将史冬鹏（大史），在网络上一石激起千层浪，更有网友表示

耍嘴皮子不应该耍到一直在拼搏的史冬鹏身上。 8 日，《新房》的作

者束焕在微博发表声明：“对大史造成了困扰和伤害， 在此郑重向

大史道歉。 ”史冬鹏回应很坦然：“这点娱乐精神我还是有的。 ”

兔年春晚，蔡明和郭达这对老

搭档散伙，蔡明转与刘威、徐囡楠

搭档，带来小品《新房》，蔡明、刘威

扮演一对准亲家，上演了一场关于

借房子当婚房的趣事。 据了解，小

品中有这样一段对话， 蔡明女儿

说：“妈妈，你别跑那么快，你以为

自己是刘翔？ ”蔡明则说：“你老追

不上我，你是史冬鹏啊！ ”

刘翔和史冬鹏常同场竞技，这

对 110 米栏的黄金组合也常常一

起代表我国征战国际赛场。 亚洲范

围内，史冬鹏也是刘翔最强有力的

竞争对手，不过在各大赛事中常惜

败于刘翔。

小品内容在网络上曝光后，立

刻引发一片哗然， 不少网友都力挺

史冬鹏。 有网友说：“觉得蔡明的小

品经常有哗众取宠的感觉， 现在又

拿大史说事，的确不厚道，不喜欢。 ”

还有网友质问：“史东鹏怎么惹着这

些人了，你写你的小品，别人跑别人

的步，你拿别人开涮干吗？ ”更有网

友提议毙掉这个小品：“把这个小品

删了，我们永远支持大史、刘翔！ 他

们为国争光！ 加油！ ”

9 日，记者电话联系上了史冬鹏。

当记者一提起春晚小品时，史冬鹏马

上接话：“那事儿和我没什么关系。 我

正忙着训练，我不想说了。 ”

就在接完记者的电话后， 史冬

鹏更新了自己的微博， 大度地表示

“这点娱乐精神还是有的”。 微博内

容为“刚刚成都某报纸的记者给我打

电话，问我春晚小品的事情，她还没

有说完我就打断了她的话。 我说，春

晚的事情跟我没关系，我在训练。 事

情我早就知道了，这点娱乐精神我还

是有的，只要大家

开心，这点事

情算什么呢，

再说也不算

个事。 ”

（成商）

8 日晚，《新房》 的作者束焕在

微博发表声明， 就此事作出回应，

并向史冬鹏道歉。 束焕在微博中写

道：“关于春晚史冬鹏事件的三点

声明：1. 春晚审查都是在严格保密

状况下进行的，没想到引起这么大

反响， 对大史造成了困扰和伤害，

在此郑重向大史道歉；2. 这句台词

不会出现在春晚直播中；3. 台词是

本人所写，文责自负 ，板子不应落

在其他人身上，在此也向蔡明姐道

歉。 ”

9 日， 记者就此事联系上蔡明

的经纪人，对方表示蔡明正在工作

不方便接听电话，“我不太清楚蔡

明是否已经知道这件事，不过这个

版本并不是最终版本，对台词还会

进行很大调整。 由于我们和春晚签

订了保密协议，所以跟春晚节目有

关的具体内容我们不能透露。 ”

编剧：文责自负，郑重道歉

事件：春晚小品调侃大史

史冬鹏：这种事跟我没关系

那英

史冬鹏（左）和刘翔


